



MINISTERIO DE
CULTURA Y DEPORTES



PARQUE NACIONAL TIKAL

PATRIMONIO CULTURAL Y NATURAL DE LA HUMANIDAD DESDE 1979.

Una publicación de Relaciones Públicas de Tikal

Año 3 Nº 14

OCT 2009

REINICIAN TRABAJOS EN TEMPLO IV

El Ministerio de Cultura y Deportes, por medio de la Dirección General del Patrimonio Cultural y Natural, autorizó el reinicio de los trabajos de restauración arqueológica del Templo IV del Parque Nacional Tikal.

El primer paso fue la contratación del equipo de profesionales que tendrán a su cargo los trabajos de restauración así como de 77 personas para las labores propias de restauración. Estas personas fueron seleccionadas de las comunidades aledañas con el fin de ayudar al desarrollo económico de las mismas. Las personas que integran el equipo de trabajo son Juan Carlos Pérez, quién fungirá como Director del Proyecto; Alexander Urizar, Alvaro Jacobo, Jeannette Castellanos, todos licenciados en arqueología y con reconocida experiencia en conservación y restauración arqueológica.

El administrador del parque Tikal Ingeniero Forestal Carlos Emilio Matus del Valle dio las palabras de bienvenida al nuevo personal y presentó al equipo de arqueólogos al personal contratado. En dicha actividad estuvieron presentes los alcaldes auxiliares de las comunidades de Uaxactún, El Porvenir y El Caoba, quienes se mostraron satisfechos y agradecidos por la oportunidad de empleo que Tikal genera para sus comunidades.

El proyecto tiene una inversión de 4 millones de quetzales y el recurso financiero proviene de fondos propios de la cartera cultural y deportiva. El trabajo de restauración del Templo IV se realizará en coordinación con el Despacho Superior del Ministerio de Cultura y Deportes, la Dirección General del Patrimonio Cultural y Natural, la Administración y Unidad Técnica del Parque Nacional Tikal.



Parte del personal contratado para los trabajos de restauración del Templo IV

El Templo IV del Parque Nacional Tikal está considerado el más alto del Mundo Maya con 70 metros de altura.

Fue construido por el gobernante Yax Kin quién asumió el poder el 12 de diciembre del año 734 D.C

Para más información: Fredy W. Soza Mendoza,
Relaciones Públicas del Parque Nacional Tikal.



Presentación del equipo de arqueólogos por parte del administrador de Tikal.

Correo electrónico: fredysoza@mcd.gob.gt Telefax: 7861-0255 / www.noticiasdelparquetikal.blogspot.com



GOBIERNO DE ALVARO COLOM
G U A T E M A L A

